

Ferdinand Porsche FernFH Lehrgang für Rotkreuz-Führungskräfte

Wien/Wiener Neustadt, November 2017

Rotes Kreuz startet mit der FernFH eine Qualifizierungsoffensive für Führungskräfte: Rotes Kreuz Niederösterreich bietet seinen Führungskräften mit neuem Lehrgang der FernFH hochwertiges Weiterbildungsangebot

Eine zukunftsweisende Kooperation haben das Rote Kreuz NÖ und die Ferdinand Porsche FernFH besiegelt: Präsident Josef Schmoll und Landesgeschäftsführer Peter Kaiser vom Roten Kreuz sowie FernFH-Geschäftsführer Axel Jungwirth haben eine Vereinbarung unterzeichnet, dass das Rote Kreuz seine Führungskräfte ab Februar 2018 über den neuen „NPO-Management-Lehrgang“ weiterbildet. Der Lehrgang wurde in enger Abstimmung zwischen dem Roten Kreuz und der Ferdinand Porsche FernFH entwickelt.

Konkret geht es bei dem NPO-Management-Lehrgang darum, dass das Rote Kreuz Niederösterreich seinen Führungskräften für spezifische Führungsaufgaben einer Bezirksstelle, eines Fachbereiches oder einer Abteilung weiterführende Ausbildungsmöglichkeiten anbieten möchte. Der gemeinsam entwickelte Lehrgang (20 ECTS-Punkte) vermittelt Kompetenzen im betriebswirtschaftlichen, rechtlichen und NPO-Management-Bereich, sowie Schlüsselkompetenzen wie Diversity-Management, Fundraising und Sponsoring.

„Wir haben eine sehr gute Führungskräfteausbildung in mehreren Stufen innerhalb des Roten Kreuzes“, erklärt Präsident Josef Schmoll, „aber wir sehen durchaus noch einen Bedarf an Kursen gerade im Bereich der Management-Skills. Die Herausforderung dabei war, nicht einfach nur Managementkurse zu buchen, sondern tatsächlich ein für ein NPO zugeschnittenes Angebot zu erstellen. Wir sind lange mit den Entscheidungsträgern der FernFH zusammengesessen, um einen passenden Studienplan zu erstellen – mit dem kommenden Sommersemester können wir nun starten.“

Die Ferdinand Porsche FernFH stellt durch diese Kooperation neuerlich ihrer Vorreiterrolle in Sachen Fernlehre unter Beweis. Geschäftsführer Axel Jungwirth erläutert: „Mich freut es, dass

Kontakt für Rückfragen

Josef Kleinrath | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, PR | josef.kleinrath@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-550

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH | Zulingerstraße 4, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Mag. Sonja Kellner, Andreas Zenker, MSc., MBA

Österreichisches Rotes Kreuz, Landesverband Niederösterreich, Pressesprecher

M: +43/664/84 99 476 | **M:** +43/664/244 32 42

es uns gelungen ist, diesen Lehrgang für Führungskräfte des Roten Kreuz Niederösterreich mit einem so maßgeschneiderten Curriculum zu entwickeln. Unsere Fernlehrmethode ermöglicht allen Mitarbeiter_innen, die Führungsverantwortung in der so wichtigen Organisation tragen, eine qualifizierte Weiterbildung zu absolvieren und dabei Familie, Beruf und Ehrenamt unter einen Hut zu bringen.“

Der Lehrgang startet im Februar 2018, als Lehrgangsleiterin fungiert Anahid Aghamanoukjan, wissenschaftliche Mitarbeiterin im Masterstudiengang „Betriebswirtschaft & Wirtschaftspsychologie“ an der Ferdinand Porsche FernFH.

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs einzige Fern-Fachhochschule. Sie ist eine hundertprozentige Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH und wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die FernFH bietet außerdem verschiedene Lehrgänge an, weitere Studiengänge befinden sich in Vorbereitung. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein.

Kontakt für Rückfragen

Josef Kleinrath | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, PR | josef.kleinrath@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-550

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH | Zulingerstraße 4, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Mag. Sonja Kellner, Andreas Zenker, MSc., MBA

Österreichisches Rotes Kreuz, Landesverband Niederösterreich, Pressesprecher

M: +43/664/84 99 476 | **M:** +43/664/244 32 42



Aus Liebe zum Menschen.